
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Liebe Tennisfreunde von Blau-Rot, 

 

 

wie jedes Jahr möchten wir euch unsere herzlichsten Weihnachtsgrüße übersenden.  

 

Am Jahresende zeigt sich, dass wir erfreulicherweise durchaus Positives in der 

Mitgliederentwicklung zu berichten haben. Stolz sind wir ebenfalls auf die vielen 

Mannschaften, mit denen wir mittlerweile am Wettspielgeschehen teilnehmen. Sportlich 

haben auch speziell die jüngeren Mannschaften wieder gute Erfolge aufzuweisen. Die 

Vielzahl der vereinsinternen Turniere mit weiter steigenden Meldungen ist ein Ausdruck 

unseres Club-Spirits. 

 

Ich freue mich sehr, dass dieses Jahr aus technischem Gesichtspunkt alles relativ ruhig 

verlaufen ist. Die Außenplätze haben allen Widrigkeiten des Wetters zum Trotz gut gehalten 

und die Halle ist diesen Winter wieder besser bespielbar, da mit der überarbeiteten Heizung 

die Temperatur stimmt. 

 

Im Bereich des Vorstandes haben wir einige Veränderungen zu verzeichnen, 

erfreulicherweise aber auch einigen Zugang und weitere Unterstützung. Daher würde es uns 

alle sehr freuen, wenn im Frühjahr die Mitgliederversammlung auch gut besucht sein würde. 

Ausbauen möchten wir insbesondere noch unser Sponsoring- und Werbekonzept. Jede 

Mitarbeit und alle Anregungen dazu sind hilfreich. 

 
Genug der langen Rede, nun möchte ich allen ein besinnliches Weihnachtsfest (was in diesen 

Zeiten nicht immer ganz einfach ist, leider) und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025 

wünschen. 

 

 

Herzlichst für den Vorstand, Euer 

 

Marc  
 

 

 

 

 

 


